



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Disdik DKI akan Gratiskan Sekolah Swasta di Jakarta

Gambir, Warta Kota

Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta sedang mengkaji untuk membuat kebijakan baru, yaitu sekolah swasta gratis untuk seluruh warga Jakarta.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Disdik DKI Budi Awaluddin mengatakan, pihaknya sedang mengkaji dengan membuat naskah akademiknya.

Naskah akademik tersebut dibuat untuk memperkuat alasan Disdik DKI membuat kebijakan baru mengenai sekolah gratis di Jakarta.

"Masih dalam kajian. Sepertinya sih insyaallah akan positif hasilnya. Maksudnya, ya mudah-mudahan ini bisa kami wujudkan. Seperti itu," tukas Budi Senin (22/7/2024).

Budi melanjutkan, sebelum kebijakan tersebut diterapkan, maka perlu ada persetujuan dari Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Jakarta.

Sebab, kata Budi, harus ada penambahan anggaran untuk membiayai sekolah swasta yang nantinya tidak memungut biaya sekolah ke siswa.

"Ya, itu masih kami diskusikan. Seperti itu. Dan juga kan kami harus mendapatkan persetujuan dari Dewan dulu, komunikasi dengan Dewan. Seperti itu," ujarnya.

"Karena kan terkait masalah anggaran dan semuanya," tambahnya.

Sebelumnya, Legislator DKI Jakarta menilai, pendidikan gratis bisa menjadi solusi dugaan maladministrasi dari pelaksanaan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPBD) tahun ajaran 2024-2025.

Hal tersebut diungkapkan oleh Anggota Komisi E DPRD DKI Jakarta Sholikhah.

Perempuan dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini lantas mendorong Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta untuk menuntaskan kajian sekolah gratis secepatnya.

Dengan begitu, semua anak usia sekolah dapat mengenyam pendidikan gratis di sekolah swasta, sekalipun mereka gagal masuk ke sekolah negeri.

"Saatnya Pemprov Jakarta hadir untuk menggratiskan siswa SD sampai SMA Negeri maupun swasta," tegas Sholikhah dalam pernyataannya, Senin (15/7/2024).

Nasib guru honorer

Budi Awaluddin juga menyinggung guru honorer yang nasibnya di Jakarta sedang terancam. Kata Budi Awaluddin, Disdik DKI bakal mewadahi para guru honorer. Dia mengatakan hal tersebut usai menggelar rapat bersama dengan Pj Gubernur DKI, Heru Hudi Hartono, Sabtu (20/8/2024) siang.

"Ya, jadi kami rapat dengan Pak Gubernur, semua stakeholder terkait, terkait hal ini. Dan, akhirnya, memang kami ada rencana juga membuka Kontrak Kerja Individu (KKI)," kata Budi, Senin (22/7/2024).

Menurut Budi, pihaknya akan mewadahi seluruh guru honorer karena mereka adalah pahlawan tanpa tanda jasa. Apalagi, guru honorer tersebut sudah menjalankan tugasnya bertahun-tahun mengajar di sekolah negeri.

"Jadi atas pertimbangan itu, kami memutuskan untuk melakukan seperti apa yang tadi disampaikan Pak Gubernur," tegasnya.

Sebelumnya, Heru Budi Hartono meminta kepada semua pihak untuk memahami langkah cleansing atau pembersihan guru honorer tidak diartikan memberhentikan pekerjaan sepihak.

"Cleansing ini adalah memadupadankan data supaya benar-benar bisa mendapatkan data akurat. Supaya guru-guru honorer yang saat ini berjumlah 4.000 bisa bekerja dengan baik," tegas Heru, di Lapangan Banteng, Sabtu (20/7/2024). (m26)